

OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K

大会開催中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症による全国自治体への緊急事態宣言は、5月21日に42府県において解除され、解除されていない特定警戒都道府県においても感染者数は減少傾向にあり、日本経済のゆるやかな回復が期待されています。けれども国民一人一人の気の緩みが感染の第二波、第三波を起こしかねないので、予防には細心の注意を払わなければと肝に銘じたいと思います。

本大会開催に向けて準備を進め、5月中には運営体制を構築し選手募集を開始するスケジュールでしたが、越県が自粛されている昨今、雪解け後のコースの把握が困難な状況で、開催に際して様々な障害が立ちはだかっています。そんな状況を踏まえ OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K 実行員会にて開催可否を協議させて頂いた結果、本レース当日までにコース整備及び設営が困難であるという判断により、本大会を中止することに決定いたしました。

東北地方には全国から登山者が訪れる美しい山々が多数ありますが、知られざる名山もたくさん存在します。秋田県大仙市にある真昼山地もその一つ。本イベントのお話を頂いたのは今から5年程前のこと。真昼山地のトレイルを整備されている方がわざわざ鎌倉にお越しになり、真昼山地の素晴らしい自然、そして新たな縦走路の整備等、とても興味深いお話を聞かせて頂きました。その後すぐに現地へ伺い、真昼山地の縦走路をご案内頂きました。縦走路から眺める真昼山地の和賀岳、薬師岳、真昼岳、羽後朝日岳の名峰の数々、川口溪谷や真木溪谷添いの美しい探索路等、真昼山地の大自然に魅了されました。

そんな素晴らしい真昼山地を多くの方に知ってもらいたい、実際に訪れて大自然を体感してもらいたい、そのきっかけ作りとして企画されたのが OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K です。レース準備が進む中で起こったのが大型台風の上陸。コースを想定していた林道が崩れ通行止めになり、復旧まで1～2年掛かるという大惨事になりました。復旧工事が終わるまで何も出来ない空白期間もありましたが、5年間の月日を経て昨年、第一回 OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K を開催することが出来ました。

このように思い入れのある OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K を、本年開催を断念せざるを得ないことは残念でなりません。今後、新型コロナウイルス感染症がどのような変化をしているかわかりませんが、いつか登山への理解が緩和される折にはトレイルランニングを楽しみに真昼山地へお越し頂けると幸いです。

そして2021年8月には、みなさんの元気いっぱいな笑顔と真昼山地のレース会場でお会い出来ることを楽しみにしています。

令和2年5月25日

OSJ MAHIRUSANCHI TRAIL 50K 委員会

実行委員長 滝川 次郎